

Porsche Carrera Cup France 2024

Note Technique 03/2024 v2

Chers tous,

Veillez trouver ci-dessous la note technique 03/2024 (v2) applicable à votre Porsche 992 GT3 Cup.

Nous restons à votre disposition si vous avez des questions.

REPARATION DU VOLANT

Porsche Motorsport vous informe que les volants des Porsche 911 GT3 Cup (992) peuvent être réparés par le fournisseur BF1systems selon plusieurs formules. Les forfaits d'intervention suivants sont proposés :

Remplacement d'un bouton		Tarif
F1-132-002-99-0001	Porsche 992 GT3 Cup	800 £

Remplacement de la carte principale		Tarif
F1-132-002-99-0002	Porsche 992 GT3 Cup	1200 £

Remplacement des molettes D+G		Tarif
F1-132-002-99-0003	Porsche 992 GT3 Cup	660 £

Remplacement des palettes au volant		Tarif
F1-132-002-99-0004	Porsche 992 GT3 Cup	480 £

(prix HT / basé sur les tarifs de BF1systems de Décembre 2023)

Pour toute réparation, veuillez contacter le fournisseur BF1systems via le formulaire joint. Il doit être dûment rempli et transmis à sales@bf1systems.com

BF1systems valide alors la commande et le client peut ensuite expédier le volant.

L'adresse d'expédition ci-dessous doit être utilisée :

Technical Centre
Owen Road
Diss
Norfolk
IP22 4ER
United Kingdom

Un créneau d'environ 2 ou 3 semaines est alors nécessaire à l'intervention.

Pour expédier le volant, veuillez également joindre un bon de livraison avec vos coordonnées, adresse de facturation, formulaire de commande et le motif de l'intervention (par ex. « Repair »).

Les frais d'envoi sont à la charge du client.

STEERING WHEEL REPAIR

Porsche Motorsport informs that the steering wheels of the Porsche 911 GT3 Cup (992) in need of repair can be repaired via bf1systems for a fee.

The following repair packages are offered by bf1systems:

Button replacement		Price
F1-132-002-99-0001	Porsche 992 GT3 Cup	800 £

Main PCB replacement		Price
F1-132-002-99-0002	Porsche 992 GT3 Cup	1200 £

Thumbwheel replacement (left/right together)		Price
F1-132-002-99-0003	Porsche 992 GT3 Cup	660 £

Shift paddle replacement		Price
F1-132-002-99-0004	Porsche 992 GT3 Cup	480 £

Costs excluding VAT / according to the information from supplier bf1systems, status December 2023

In case of a repair, please contact the company bf1systems via the attached service and repair form. The form must be completed in full and sent to sales@bf1systems.com.

Bf1Systems checks the order and the customer receives the request to ship the steering wheel.

The following address must be provided for shipping:

Technical Centre
Owen Road
Diss
Norfolk
IP22 4ER
United Kingdom

A processing time of at least 2-3 weeks must be planned.

To ship the steering wheel, attach a delivery note with contact details, billing address, the repair form and the reason for the delivery of the steering wheel (e.g. "Repair"). Shipping costs will be charged to the customer.